

宮地小だより

4月
文責
八代市立宮地小学校
校長 嶋村 立馬

「み」みんななかよく 「や」 やいとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

とてもいい入学式でした!!

令和4年4月11日（月）宮地小学校の入学式が行われました。朝から親御さんに手を引かれて来校する初々しい1年生のみなさん、とてもかわいかったです。今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、在校生や来賓の皆さんが不在の入学式でしたが、PTA会長の松永さん、そして1年生の保護者の皆さんに出席していただき、無事に式を執り行えたことが何よりでした。1年生の子どもたち、かわいだけでなく、とてもしっかりしていたなと感じました。校長あいさつの中で新入生に2つのお願いをしました。一つは自分でできることは自分でしようということ、もう一つは友だちと仲良くしようということ、その話をうなずきながら聞いている新入生もいました。みんな立派な態度で参加することができて、とてもいい入学式でした。



翌日から早速、1年生の子どもたちの学校生活が始まりました。早く学校に慣れて、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。1年生の皆さん、宮地小学校で楽しい思い出をたくさん作ってくださいね。みんなで応援しています。

とてもきれいに咲きました

校門の前の川治いにチューリップをはじめ、花々が咲いています。これは昨年度、熊本花博フラワーフェスティバルでいただいた球根の花が咲いたものです。昨年の12月に、PTA役員の皆さんやお近くにお住まいの地域のみなさんにご協力いただき、川治いの土手の斜面を耕しました。その斜面に3月に卒業した昨年度の6年生が球根を植えてくれました。しばらくは芽が出るか心配していましたが、冬が終わり、少しずつ温かくなるにつれて小さな芽が顔を出し、卒業式の日にはつぼみが大きく膨らんでいました。そして、新学期が始まるころには色とりどりの花が咲きました。まるで、新しい学年に進級した子どもたちの門出を祝ってくれるかのようでした。花を植えてくれた卒業生、ご協力いただいた地域の皆さん、本当にありがとうございました。



※本日より家庭訪問が始まりました。昨年と同じく、感染症予防のため、玄関先に訪問させていただいています。短い時間ではありますが、ご家庭の場所を確認するとともに、担任の先生と保護者の皆さんとで、お子さんのご家庭での様子などを共有する貴重な時間となります。ご多用の中とは思いますが、ご協力のほど、よろしくお願い致します。